

美和小学校 学校だより

美風

平成27年10月9日

美和小学校

現職教育委員会

平成27年度第7号
(通算232号)

つくいだせ、大きな力を！

9月26日(土)前日までの雨で、運動会ができるかどうか心配でしたが、予定通り美和小学校の運動会を行うことができました。

今年のテーマは「つくいだせ、大きな力を！」。今年度も、低・中・高学年に分かれ、低・中学年は表現運動、高学年は組立体操を行うことになりました。しかし、9月は雨が多く、シルバーウィーク後の2日間も雨で、満足にグラウンドで練習することができませんでした。それでも、1・2年生の表現はとてかわいく、「イエーイ！」の大きな声が響き渡っていました。3・4年生はカッコよく、グループでタイミングをずらして、魅せる演技がすばらしかったです。組立体操では、3人技のミニタワー、最後のタワーもすべて完成させ、感動で締めくくることができました。最後、整列したときの、子どもたちのとびっきりの笑顔がとても印象的でした。上から撮ったビデオには、きれいにそろった演技が映っており、子どもたちがそれを見て、自分たちの努力が、美しさや壮大さにつながったことを実感することができました。

応援合戦も応援団のかけ声のもと、すばらしい声援、歌声で応援することができたと思います。音楽クラブも、暑い夏休み中や西日が照りつける中で、毎日夕方遅くまで練習をし、本番ではすばらしい演奏を披露してくれました。

器具や放送などの係や、準備をしてくれた5・6年生の子どもたちのおかげで、運動会をスムーズに進めることができました。保護者の皆様や地域の方からたくさんのご声援をいただき、子どもたちはそれに応えるように頑張ることができました。ありがとうございました。

(体育担当 八代一輝)



音楽クラブ活動の様子

音楽クラブでは、4～6年生の48名が、月・火・木・金曜日の昼放課を中心に練習を行っています。その他にも、授業後や夏休みにも練習をしたり、吹奏楽連盟の講習に参加したりしています。夏休みの練習では、隊形移動の練習を中心に行いました。夏の練習は暑くて大変ですが、6年生が中心になって、一生懸命に隊形を覚えました。また、美和中学校の吹奏楽部の生徒と合同練習会を行い、呼吸法などの基礎や演奏のコツなどを教えていただきました。



運動会では、今までの練習の成果を十分に発揮し、素晴らしい発表をすることができました。今後もよりよい演奏ができるよう、練習に励んでいきたいと思えます。

(音楽クラブ担当 太田明日香・木下愛梨・坂田未歩・石田純子・松井亜由美)

放送委員会の活動の様子



放送委員会の主な活動は、給食放送と運動会の実況中継です。給食放送では、「今日の献立」「今日は何の日」「学校ニュース」を放送します。聞き取りやすい声の大きさや速さに気をつけ、心を込めて伝えています。「今日の献立」と「今日は何の日」には原稿がありますが、「学校ニュース」には原稿がありません。子どもたちが、放送担当日に合う内容を考え、原稿を作成します。それぞれの個性が出ていてとても好評です。

9月に行われた運動会では、一人一役で取り組みました。給食放送とは違って、大勢の人の前で話したり、競技の実況の様子を自分の言葉で伝えたりしなければいけないので、とても緊張していたと思いますが、どの子も落ち着いて実況中継をすることができました。子どもたちは、自主的に原稿を読む練習に励んだり、実況で使えるような言葉を考え紙に書いて準備したりするなど、工夫して取り組んでいました。放送委員会の一員として自分の仕事に責任をもち、精一杯取り組みました。

これからも子どもたちが「人に伝える」ことの楽しさを味わいながら、生き生きと活動に取り組めるよう支援していきたいと思えます。

(担当 猪飼博子 仲地宏子)

今後の予定

- 11月 18日(水) 防災訓練
- 20日(金) 防災訓練予備日
- 12月 3日(木) 持久走大会
- 4日(金) 持久走大会予備日
- 8日(火)9日(水)10日(木)11日(金) 個人懇談会
- 21日(月) 給食終了
- 22日(火) 終業式



